

# 町長日誌 No.186



町長日誌の第 186 号です。町長が日頃町民の皆さんと話し合ったことや色々な出来事を町長自ら書いたものです。町民皆様のご意見・ご要望・ご感想をお待ちしています。

## 4月6日 AM 8:45

今回は、かなり早めの日誌づくりとなりました。理由は「統一地方選挙」の日程がそれぞれ1週間早くなったためです。これは4月1日に発表されました新元号「令和」に5月1日から改元されることによるもので、町長・町議会議員選挙も通常であれば4月28日のところ21日となり告示日も16日(火)となりました。オホーツク管内の首長選挙では滝上・訓子府・美幌・清里・斜里が改選となりますが、今のところ美幌町以外は現職が再選を目指しています。美幌町は土谷町長が勇退されることになり新人同士の選挙戦となっています。4月7日は知事・道議会議員選挙の投票日ですが、私たちの住むオホーツク西地区は定数2に対し現職だけの立候補で無投票となっていますので、知事の投票だけとなります。期日前投票も出足が順調です。さて、7日の夜には新しい知事が誕生するわけですが、高橋知事が先送りしている課題が山積みですから、何よりも道民の熱烈な支持が道政改革のエネルギーになると思いますので、新知事の得票数は今後の4年間に大きく影響するであろうと思っています。

さて、海の方は流氷が早めに去り気温も高かったため順調な海明けとなり3月18日からホタテの漁場整備、20日からは毛ガニ漁のかご入れが始まりましたが、3月22日の大雪など寒い日が続いています。毛ガニ漁では昨年よりもさらに不漁で、販売価格も高価なものになっています。ホタテ漁は現在稚貝を撒くための漁場整備を行っています。その作業行程でホタテが水揚げされません。組合では今年も町民還元でホタテを無料配布してください。感謝です。

## 3月18日(月)

夜7時、オホーツク・おこっぺ芸術劇場「コロッケコンサート in おこっぺ」が開演しました。

約2時間のコンサートでしたがほとんど出ずっぱりの

コロッケさんの熱演に会場された900人のお客様は笑いの連続で、とても素晴らしいコンサートでした。実は開演5分前に私はコロッケさんにお会いさせていただきました。背丈は私より若干低いのですが、太っているというよりも胸板がものすごく厚くて、「やっぱり歌唱力のある人は違うなあ」と思いました。ただ、本当に顔が大きくて四頭身か?と思うほどで、本当はロボットじゃないのかと思わせるくらい少し人間離れした感じでした。スタッフのお話では「予想以上の観客数にご本人も気を良くされ、予定以上の曲数を演じました。」とのことでした。実行委員会の皆様本当にご苦労様でした。



## 4月5日(金)

昨年末に閉店となっていたAコープ店でしたが、この度町の有志5人で新会社「興部マート」を立ち上げて下さり、店舗を賃貸する形で本日午前10時開店の運びとなりました。Aコープ店は農協が雄武と合併して以降は紋別市の企業が経営をしていましたが、経営悪化により昨年末に営業を止めていました。しかし、町内では生鮮品を扱う店が少なく多くの方から再開の声が強く寄せられていましたが、有志の皆様のお力で新しい店としてスタートしました。今日は初売りとあって目玉商品もあることから大変な数のお客様が早くから行列を作っていて、店内は買い物が出来ない位の盛況でした。町も病院や高齢者施設、学校給食などの食材の仕入先に困ってましたので大変にうれしい開店です。町民多くの皆様が利用することで新店舗を応援していただければと思っています。

さて、間もなく私の4年間の任期も終了となり5期目に向けた審判の選挙が16日から始まります。この「町長日誌」も早いもので16年、186号となりました。これまでの町民皆様のご理解とご支援に心から感謝を申し上げ、新しいスタートラインに向かわせていただきたいと思います。では、また。

お便りをいただく場合は、適当な便箋等を封筒など(使い古しのもので構いません)に入れ、封をして、町役場窓口か、お知り合いの町職員にお渡し願います。町長のみ開封とし、お返事をさせていただきます。不明な点は、総務課総務厚生係まで。TEL 82・2131です。

